



45 Unternehmen dürfen sich dieses Jahr über einen Award der unabhängigen Fachjury freuen. Bei der Preisverleihung im Rahmen der Eurobike in Frankfurt wurden die größten Innovationen prämiert. Ein paar dieser Weltneuheiten und qualitativ hochwertigen Ideen werden im Folgenden vorgestellt.

Anmoderation:

45 Unternehmen dürfen sich dieses Jahr über einen Award der unabhängigen Fachjury freuen. Bei der Preisverleihung im Rahmen der Eurobike in Frankfurt wurden die größten Innovationen prämiert. Ein paar dieser Weltneuheiten und qualitativ hochwertigen Ideen werden im Folgenden vorgestellt. Theresa Vorleiter berichtet:

Das Unternehmen Abus hat einen neuen Helm mit Blinkerfunktion entwickelt, damit Fahrradfahrer in der Stadt noch sicherer unterwegs sind, Torsten Mendel:

TON

Die Firma Skarper aus London hat das weltweit erste Click-On, Click-off E-Bike Antriebssystem entwickelt. Innerhalb von Sekunden wird so aus einem normalen Fahrrad ein E-Bike, Amelia Shaw:

TON

Desiree Schmitz von PIKAPAK hat den ersten Paketrucksack der Welt entwickelt und macht so den Transport von Paketen auf dem Fahrrad möglich:

TON

Und damit gibt es jetzt auch die Möglichkeit Pakete mit dem Fahrrad zu transportieren. Theresa Vorleiter... Redaktion... Frankfurt...